

VOLKSBLATT | SPLITTER

Snowboard von Montoya

SALZBURG - Ein Deutscher hat in Österreich das Snowboard von Formel-1-Rennfahrer Juan Pablo Montoya gestohlen...

«Ohne falsche Scham»

HAMBURG - Schauspieler Ewan McGregor ist für eine offene Darstellung von Sexszenen im Film...



Für einen guten Zweck

PARIS - Mehrere signierte Rennanzüge des siebenfachen Formel-1-Weltmeisters Michael Schumacher sollen für einen guten Zweck in Paris unter den Hammer kommen...

Enttäuschendes Resultat

Merkel mit schlechtem Ergebnis als CDU-Vorsitzende bestätigt

DÜSSELDORF - Mit einem enttäuschenden Resultat ist die CDU-Parteichefin Angela Merkel am Montag beim Parteitag in Düsseldorf im Amt bestätigt worden...

Bei der Wahl der Parteiführung erhielt Merkel nur 88,41 Prozent der Stimmen und damit sehr viel weniger als vor zwei Jahren...



Bei der Wahl der Parteiführung erhielt Merkel sehr viel weniger Stimmen als vor zwei Jahren.

len ist bei der Wahl in das Präsidium Hermann-Josef Arentz vom Arbeitnehmerflügel der CDU wegen umstrittener Zahlungen eines Energiekonzerns.

Stillstand kritisiert

Merkel hatte in ihrer Parteitagsspreche Bundeskanzler Gerhard Schröder und dessen Regierung für Deutschlands schwerwiegende Probleme verantwortlich gemacht...

Schröder und dessen Regierung für Deutschlands schwerwiegende Probleme verantwortlich gemacht. Es herrsche Stillstand...

Land lange genug gehabt», rief Merkel den fast 1000 Delegierten zu. Die Union sage den Menschen, sie wolle es «grundlegend anders» machen...

Einen Kompromiss erzielt

Ukraine: Parlament soll Änderung des Wahlrechts beschliessen

KIEW - Im Streit um die Wiederholung der Präsidentenstichwahl in der Ukraine hat sich die Opposition am Montag mit dem Regierungslager auf einen Kompromiss geeinigt.

Danach soll heute Dienstag im Parlament eine Änderung des Wahlrechts und der Verfassung beschlossen werden...



Heute soll im Parlament der Ukraine eine Änderung des Wahlrechts und der Verfassung beschlossen werden.

keiner Einigung gelangten. Regierungsparteien, Sozialisten und Kommunisten machen die Änderung der Wahlgesetze von einer Einschränkung der Befugnisse des künftigen Präsidenten abhängig...

ANZEIGE

VOLKSCARD GÜNSTIGER GEHT'S NICHT. Politik - Wirtschaft - Sport - Kultur. Bei uns ist alles im Preis inbegriffen. Jetzt das VOLKSBLATT abonnieren! 13 Monate für CHF 209.- (FL) CHF 299.- (CH) inkl. VOLKSCARD. Anrufen und bestellen 237 51 41.

Mindestens acht Tote

Angriff auf US-Konsulat in Saudi-Arabien

DSCHIDDA - Bei einem Angriff muslimischer Extremisten auf das US-Konsulat in der saudi-arabischen Hafenstadt Dschidda sind am Montag in einem dreistündigen Feuergefecht mindestens acht Menschen getötet worden.

Unter den Toten waren auch fünf einheimische Mitarbeiter des Konsulats, wie die US-Botschaft in Riad mitteilte. Es war der erste Angriff auf eine westliche Einrichtung in Saudi-Arabien seit Mai...

US-Truppen aus Saudi-Arabien und dem Irak zu erzwingen. Nach Angaben aus dem US-Verteidigungsministerium wurden mehrere Amerikaner leicht verletzt. Sie seien in Sicherheit gebracht worden...

++++ Zu guter Letzt... +++++

Wieder auf Platz eins

LONDON - Zwanzig Jahre nach dem Erfolg von Bob Geldofs «Band Aid»-Projekt ist der Benefiz-Song «Do They Know It's Christmas» wieder auf Platz 1 der britischen Charts gelandet...

Aid 20» sind unter anderem U2-Sänger Bono, Paul McCartney, Robbie Williams, Dido und Coldplay-Sänger Chris Martin beteiligt...

